

# *Le Conseil conjoint Cuba-UE se réunit à La Havane*



La Havane, 26 mai (RHC) Cuba et l'Union européenne évalueront ce vendredi l'état d'exécution de l'Accord de Dialogue Politique et de Coopération (APDC), dans le cadre du troisième Conseil Conjoint des parties.

Cette réunion sera présidée par le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, et le haut représentant de l'Union européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-président de la Commission européenne, Josep Borrell Fontelles.

L'ADPC a été signé le 12 décembre 2016 entre Cuba et l'Union européenne et ses États membres et a commencé à être mis en œuvre provisoirement le 1er novembre 2017. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323774-le-conseil-conjoint-cuba-ue-se-reunit-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**